

議員活動資料

■2008/08/05 (火)

「八木沢川樋門」の竣工式に参列

百々川樋門は昭和 9 年に設置されて以来、千曲川の洪水時には逆流防止等の重要な役割を果たして来ました。然し設置後 70 年以上が経過し、樋門の内部ははひび割れによる漏水や表面剥離など、著しく老朽化が進行したため、現樋門下流側に「八木沢川樋門」として全面的に改築し、新施設を百々川樋門から八木沢川樋門と名称変更も為されました（当日配布された冊子から引用）。

挨拶に立たれた三木一級河川八木沢川水害防止対策促進期成同盟会長（須坂市長）は、本日の竣工式に至るまでの思いと感謝を述べられました。

小坂憲次代議員は、政府自民党の中枢にあられ多忙極まるにも拘らず、親しく御臨席されて来賓代表として挨拶をされました。ご祖父の順三代議員、ご尊父善太郎代議員と三代に受け継いだ千曲川治水の誓いと思いを語られ、更に今回の事業に携わった関係者の労苦を讃えられました。私は久々に「憲次代議員の語りかけ」を拝聴することが叶いました。

国土交通省、北陸地方整備局、千曲川河川事務所、須坂建設事務所等の国・県の関係者。須坂市、小布施町の関係する首長、議員、改良区役員、地元区長。特定構造物改築事業に携わった施工業者等凡そ 90 名が参列し、全員が竣工式を祝い末代までの治水の安全・安穩を願いました。